

じゃがいもみてきたよ



4月14日にじゃがいもの種芋植えをしてから1か月半。じゃがいもはどうなったか、みんなで見に行ってきました!行く前に、「じゃがいも、どうなってるかな?」とみんなに聞くと「大きくなったかな」「花咲いてる!」といろんな声が聞こえ、なかには「え?!じゃがいもって花咲くん??!」と言った子もいました。「咲くよ!」「じゃあどんな花?」「え…」「わからん」ということで、茶色、紫色、白色、ピンク色…それぞれみんなで予想をして畑に行ってきましたよ。結果はうす紫色の綺麗な花が咲いていました!「きれいだねー」「たくさん咲いてるよ!」と、じゃがいもの花を見回していました。



じゃがいも畑に到着~♪



じゃがいものはなだよ



小さい花~可愛い♡







じゃがいもの花を見たあとは、みんなで草むしりもしてきました!「先生、草いっぱい!」とたくさん抜いてくれましたよ。また、土から顔が出ていたじゃがいもを見つけたのでみんなで大きさを見ました。今は小さいけれど、これからもっと大きくなるよと伝えると楽しみにしていました。















じゃかいも ちょっと大きく なっていたよ